

令和3年1月22日（金）

新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、生活介護事業所「宝塚さざんかの家」におきまして、利用者1名の新型コロナウイルス感染者が発生いたしましたのでお知らせいたします。

令和3年1月18日（月）に濃厚接触者と認定され、翌19日（火）にPCR検査を実施し、20日（水）に陽性が確認されました。

このことを受け、「宝塚さざんかの家」では、令和3年1月21日（木）から同29日（金）まで休所とし、宝塚健康福祉事務所による指導のもと事業所の消毒を実施中です。

同時に濃厚接触者の調査が行われ、この度の罹患者に対応したスタッフ5名が認定され、利用者の濃厚接触者はありませんでした。また、濃厚接触者・接触者含めて20名のPCR検査を同23日（土）に実施し、同26日（火）に結果が判明する予定です。

宝塚さざんか福祉会では、当該事業所以外の施設及び事業は継続して感染防止対策を講じて営業いたします。皆様にはご心配をおかけしますが、利用者・家族等・スタッフの感染を防止し、命を守ることにつながりますよう、また、偏見や差別が拡大しないよう、何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

以上ご報告申し上げます。

社会福祉法人 宝塚さざんか福祉会
理事長 松井 美弥子